



徳田っ子

矢巾町立德田小学校 校報 第13号 令和6年3月1日発行

(学校教育目標)
思いやりのある子
かしこい子
たくましい子



ありがとう6年生 心温まる6年生を送る会



(かわいい一年生と入場)



(在校生の発表を温かく見守る六年生)



(一年生との計算対決)



(鼓笛の引き継ぎ)



(在校生の鼓笛演奏)



(メッセージをうれしそうに読んでいる六年生)

2月28日(水)に、6年生を送る会が行われました。今年は、スクールガードさんや6年生の保護者をお招きして、行うことができました。

かわいい1年生と手をつなぎ入場した6年生。少し緊張気味でしたが、ゲームをしたり、各学年の発表を目にしている6年生の表情は、どんどん柔らかく優しい眼差しへと変化していきました。卒業生らしい表情をしていました。

1年生の発表は、6年生との対決でした。伸長を比べたり、計算の速さ比べをしたり、縄跳び対決をしたり、雑巾レースも行いました。かわいらしく笑いに包まれた発表でした。

2年生の発表は、引き継ぎをしているさんさ太鼓と踊りの発表でした。太鼓の練習は休み時間から頑張ってきました。徳田の伝統を引き継いでいる姿を、6年生に見せることができました。

3～5年生は、鼓笛の引き継ぎを行いました。6年生から引き継いだ鼓笛の演奏を発表しました。5年生の楽器が壊れるハプニングがありましたが、全校が静かに待っている姿に徳田小学校の子どもたちの思いやりや優しさを感じました。

先生方の発表は、6年生との思い出や励ましと以前音楽会で歌った思い出の曲である「tomorrow」のプレゼントでした。笑顔で話を聞いて頷いている姿や涙している姿に、6年生の思いが溢れていました。

6年生から感謝の言葉と、6年間の思い出の寸劇がありました。今までの思いが沢山詰まった、伸び伸びした演技でした。会場一体には温かさが満ちていて、うれしさと心地の良さを感じました。

スクールガードさんや保護者からは、「とてもよかった。」とお言葉をいただきました。いつも見守っていただき、感謝の思いでいっぱいです。

さて早いもので卒業式まで残すところ、あと10日となりました。先生方、在校生とともに、150年目の卒業生をしっかりと送り出したいと思っています。

今後も保護者の皆様、そして地域の皆様どうぞよろしく願いいたします。



(6年生退場!!)



(5年生の装飾!)



今年度最後の授業参観ありがとうございました。



2月14日（水）に今年度最後の授業参観が行われました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。各クラスの授業は如何だったでしょうか。この1年間の成長を見届けていただいたことと思います。また、PTA 役員を御引き受けいただいた方々、1年間ありがとうございました。以下に、保護者の皆様からいただいたご感想を一部抜粋で載せました。どの感想も、先生方の大きな励みとなり、これからの改善ともなります。今後どうぞよろしく願いいたします。

（お家の方からの感想）

- ・学校の様子を見ることで、子どもたちとのコミュニケーションが深まるいい機会となりました。
- ・学校での様子を見れるので、いつも楽しみにしています。タブレットを使用しての学習に、なるほどなあ、こんな風に使うのかと感心して見ていました。
- ・クラス全体では、どの子も落ち着いて授業に取り組めていたので安心しました。
- ・命の尊さの授業についての授業は、またやっていただきたいです。
- ・落ち着いて学習しているなと思いました。我が子はなかなか手をあげないので、もっと積極的になって欲しいと思いました。

